
次回の例会

シェカール・メータ 馬場 益弘

《 2021-2022年度   R.I. テーマ 》 クラブテーマ：ロータリーの原点を思い出そう。
 そして人生を語り合い、愛を語り合い、経済を語り合おう。

地区スローガン：活力と輝き
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寄付金の状況
 6月  24日分 累　計 目   標 

ニコニコ箱 166,000円 2,714,300円 3,000,000円
米山奨学金 20,000円 2,550,500円 2,430,000円
ロータリー財団 28,000円 3,438,080円 3,177,000円

ありがとうございました。

【ご報告】6月17日に宮﨑 茂和パストガバナーより　ポールハリス
ソサエティとして 1,000 ドルご寄付頂きました。ありがとうございま
した。
ピアノの向坂先生、グランユアーズの皆様にもお世話になりました。
ありがとうございました。 ( 清水則明 )
清水会長、田畑幹事、1年間お疲れ様でした。 ( 荒本秀一 )
清水会長、田畑幹事、理事の皆様、最終例会に当たり1年間ご功労
に感謝致します。誠にお疲れ様でした。 ( 石丸敦士 )
70 周年の記録画像ありがとうございました。 ( 北島　恬 )
本年度、財団担当理事として最後の寄付となります。清水会長、1年
間ありがとうございました。 ( 後藤正邦 )
清水会長、田畑幹事、ありがとうございました。 ( 小藤幸男 )
清水会長、田畑幹事さん、ご苦労様でした。コロナ禍にて開かずの
扉も無念 ( 清水慶造 )
なつかしいネパールミトラ小学校への図書館寄贈事業や女川での
奉仕活動、そしてガム取り大作戦など、ご紹介いただきありがとうご
ざいました。 ( 清水嗣能 )
清水会長、田畑幹事、1年間お世話になりました。小藤さん、伊藤さ
ん、お元気で。 ( 野村直之 )
橋本典明さん、ビデオご苦労様でした。 ( 萬谷宏治 )
最終例会ですが、少し早めに退席させていただきます。 ( 宮﨑茂和 )
 各　君

次年度の山内会長、浅井幹事、よろしくお願いします。( 清水則明 )
清水会長、田畑幹事、大変な状況の中での 1年間お疲れ様でした。
米山に尽力された伊藤さんが委員でバックアップいただき一年気
持ちも楽に務められました。ありがとうございました。( 油谷啓司 )
清水会長、田畑幹事、1年間お疲れ様でした。 ( 荒本秀一 )
油谷委員長、一年間ご苦労様でした。 ( 市橋信孝 )
清水会長、田畑幹事、1年間ご苦労様でした。 ( 加藤幹夫 )
親睦活動委員会の皆様、ありがとうございます。 ( 小藤幸男 )
清水会長、田畑幹事、1年間ご苦労様でした。カン君お久しぶり
です。伊藤さん、米山にご尽力いただきありがとうございました。
また、ゴルフしましょう。 ( 玉木　洋 )
 各　君

松原 六郎ガバナー様・森陰 輝夫ガバナー補佐様
皆さんにご迷惑をかけた一年でしたが、無事終りホッとしています。
ありがとうございました。 ( 清水則明 )
1 年間ありがとうございました。この例会でクラスターが出ません
ように。最後のお願いです。 ( 田畑賢一 )
あと1週間でいよいよスタートです。 ( 山内鴻之祐 )
清水会長、田畑幹事、1年間お疲れ様でした。 ( 浅井正勝 )
創立 70 周年おめでとうございます。 ( 荒本秀一 )
清水会長、田畑幹事、理事、役員の皆様、1年間本当にありがと
うございました。 ( 伊井彌州雄 )
清水会長、田畑幹事、本当にお疲れ様でした。 ( 飯守　禅 )
70 周年のお祝いとして。 ( 出雲路康照 )
1 年間、清水会長、田畑幹事、お疲れ様でした。 ( 市橋加奈子 )
清水会長、田畑幹事、コロナ禍の中、1年間のご活躍素晴らしい
ものがありました。そして我々メンバーをリードして下さりありがと
う。 ( 岩下春幸 )
清水会長、田畑幹事、1年間ありがとうございました。( 大森正男 )
親睦バンザイ。ありがとうございました。 ( 小野田亮 )
清水会長、田畑幹事はじめ、理事役員、委員長の皆様 1年間あり
がとうございました。クラブの 70 周年を祝福し、更なる発展を念
じます。 ( 片岡正明 )
親睦活動委員会の皆様、ご苦労様です。 ( 加藤幹夫 )
1 年間ニコニコ大変お世話になりました。次年度、中山ニコニコ
委員長宜しくお願い致します。 ( 角谷恒彦 )
最終例会に出席出来て。会長、幹事さんお疲れ様でございました。 
 ( 北島　恬 )
清水会長、田畑幹事、お疲れ様でした。田畑幹事の例会のすべり
気味の一言コメント素敵でした。 ( 清川卓二 )
ありがとうございました。 ( 小藤幸男 )
清水会長、コロナ禍の中、1年間お疲れ様でした。 ( 小森富夫 )
清水会長、田畑幹事、お疲れ様でした。毎週楽しく例会に参加で
きました。 ( 櫻田貴美子 )
清水会長、田畑幹事、1年間本当にお疲れ様でした。役目を終え
て半年間はゴルフは絶好調になります。 ( 佐々木知也 )
清水会長、田畑幹事、1年間本当にありがとうございました。
 ( 佐竹　新 )
清水会長、田畑幹事、1年間ご苦労様でした。 ( 嶋田浩幸 )
わがクラブ、コロナ禍最中、古希迎え奉仕のこころ自粛の宴。
 ( 清水慶造 )
ローターアクトクラブの坪川奈津美が卒業します。ロータリークラ
ブにはかけがえのない大きな出会いをいただき感謝申し上げま
す。 ( 清水嗣能 )
親睦の皆さん、1年間ありがとうございました。 ( 滝本光男 )
清水会長、田畑幹事、1年間お疲れ様でした。 ( 竹生知子 )
清水会長、1年間有益なお話し、勉強になりました。役員の皆様
お疲れ様でした。 ( 田中成治 )
清水会長、田畑幹事、1年間お疲れ様でした。ありがとうござい
ました。 ( 田中秀也 )
清水会長、田畑幹事、1年間お疲れ様でした。 ( 椿原徹也 )
清水会長、田畑幹事、ご苦労様でした。ありがとうございました。
 ( 寺本光宏 )
清水会長、田畑幹事、1年間ありがとうございました。 ( 長田裕美 )
清水会長、田畑幹事、お疲れ様でした。親睦委員の皆様、今日は
ありがとうございました。 ( 長谷美左子 )
最終例会が無事開催できて良かったです。 ( 長野　学 )
清水会長、田畑幹事、1年間お疲れ様でした。親睦委員の皆さん、
1年間ありがとうございました。 ( 中広　久 )
1 年間ありがとうございます。また、親睦の皆さん他スタッフの皆
さんお疲れ様でした。半そでで皆さんの前にいるのはなんとなく
恥ずかしいです。 ( 中村健一 )
清水会長、田畑幹事、ありがとうございました。 ( 中山浩成 )
クイズ大会スターターご使命ありがとうございます。 ( 野路純平 )
清水会長、1年間お疲れ様でした。ありがとうございました。
 ( 橋本典明 )
清水会長、田畑幹事、大変お疲れ様でした。 ( 長谷川英一 )
大変な時期に親睦委員として活動させていただき、勉強になりま
した。ありがとうございました。 ( 初瀬川達郎 )
清水会長、田畑幹事、1年間大変ご苦労様でした。 ( 平野洋一 )

清水会長、1年間ご苦労様でした。 ( 細江　究 )
清水会長、田畑幹事、1年間ありがとうございました。(前川小百合 )
クラブ奉仕の皆様、1円間ありがとうございました。親睦の皆様、
ご苦労様でした 。( 萬谷宏治 )
清水会長様、田畑幹事様、1年間のご活躍に感謝して。最終例会
に出席出来て。 ( 宮﨑茂和 )
清水会長、田畑幹事、1年間お疲れ様でした。 ( 森川圭造 )
早くコロナがなくなりますように。 ( 山岸恒一 )
最終例会を迎えると1年間早いと実感してます。清水会長、田畑
幹事、本年度お疲れ様でした。 ( 山岸靖夫 )
清水会長、田畑幹事、1年間お疲れ様でした。ありがとうござい
ました。 ( 山野井秀一 )
役員の皆様方、1年間大変お疲れ様でございました。( 山本晃司 )
清水会長、田畑幹事、1年間お疲れ様でした。 ( 渡辺一史 )
清水会長、田畑幹事、1年間お疲れ様でした。申し訳ありません。
早退します。 ( 渡邉義信 )
加藤有司・南　宏季
【誕生日御祝】城戸利枝
 各　君

　福井ロータリークラブ第72代会長を務
めさせて頂きます山内  鴻之祐です。
　伝統と格式のある当クラブを皆様と共
に一年間を楽しむと同時に、お互いの人
格を高め合いたいと思います。

　仏教王国福井のロータリークラブとして2650地区96クラ
ブにおいて活性化を果たしたいのです。先人達が育て守っ
て下さったロータリークラブの原点を今一度思い起こしま
しょう。
　そして人生を語り、愛を語り、経済を語り合いましょう。
幸いにも私は八十年も生きてまいりました。その分、全て
を経験してきたように思います。それをベースに語り若い

ロータリアンの皆様にいろいろお伝えしたいのです。私も
明治生まれの先輩からゴルフを楽しませてもらい、ビジネ
スを支えられ、人生を教えられたのです。
　だから私も自分の人生の全てを皆様に包み
隠さずお見せして参考にして頂きたいのです。
　今日皆様のお手元にお届けした名言集に
沿ってお話して参ります。そこには私の苦悩
と発見が載っています。ロータリークラブは
いろいろな職業で苦労しておられる多くの仲
間がおられます。あなただけではないのです。
知恵を使いながら心を癒すこのロータリー例会を自分のも
のにしてください。最初は般若心経です。知恵のお経と言
われています。父から教えられた本を43年前に読んでから、
世尊が人生の師となったのです。
　今年一年、お互いに自分を高め合っていきましょう。

■ 7月  8日(木)  
  米山奨学金授与・
  2021-22年度　予算報告
■ 7月15日(木)  
  クラブ協議会(年間活動計画)
  (貴志  英生ガバナー補佐訪問)
■ 7月22日(木)  
  休　会
■ 7月29日(木)  
  番場  益弘ガバナー公式訪問

12時30分 開会点鐘
 会長挨拶
 栄誉行事：
 皆出席御祝 /  宮﨑茂和(49年)・林　正岳(15年)・村中洋祐(4年)・
  萬谷宏治(4年)
 在籍御祝 /  細江　究(20年)
 誕生日御祝 /  今村善孝・長谷川英一・山岸靖夫・長野　学・橋本典明・
  石橋正人・梅井啓介
 配偶者誕生日御祝 /  野尻章博・中村健一・竹原和行・渡辺崇嗣・市橋信孝・田中成治
 結婚記念日御祝 /  渡辺和男・鍋屋昌明・橋本典明・瀬越智和・佐竹　新
 委員会報告・幹事報告・その他
 クラブ基本方針発表(山内  鴻之祐 会長)
13時30分 閉会点鐘

今後の予定

■ 開会点鐘 ： 12時30分
■ 閉会点鐘 ： 13時30分

■ 会場：ザ・グランユアーズフクイ
■ 2021-22 年度  予算報告2021年 7月 8日(木)

2021-22 年度  会 長

山内  鴻之祐
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奉仕しよう  みんなの人生を豊かにするために

山内鴻之祐
荻原　昭人
清水　則明
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佐々木知也

監事
監事
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会長挨拶

本日の例会

ロータリー財団増進特別寄付金

米山奨学特別寄付金

ニコニコ箱

幹事挨拶
2021-22 年度  幹  事

浅井  正勝
　2021-22 年度クラブ幹事を務めさせてい
ただきます浅井（あざい）正勝です。皆さま、
１年間よろしくお願いいたします。

　私は 2013 年 4 月 4 日に野村 直之、藤井 健夫両パスト会
長の推薦をいただき、37 歳で当クラブに入会させていただ
きました。当時から 100 名を超える会員数でしたが、入会
当時に面識のある方は 2 名の両推薦者のみで、それ以外の
100 名を超える方々は知らない方ばかりでした。そこから
今日まで 8年間、愚直に例会出席を続け、様々な奉仕事業、
友の輪会、ワイン会等の親睦活動を通じ、今では 132 名も
の大切な友達ができました。ロータリー活動は私の人生に

大きな彩りを与えてくれています。
　しかし、前々年度後半から猛威を振るいだした新型コロ
ナウイルスは今年度もロータリー活動に大きな影響を与え
ています。この間、活動が大きく制限される中、会員が一
致団結し大切に例会を繋いできました。ロータリー活動の
中でコロナ感染を広げないことを第一に考え、今年度も慎
重にクラブ運営に努めたいと思います。
　一方で、活力に満ち溢れた山内会長のもと、様々な奉仕
活動、クラブ内の親睦活動を企画しています。コロナ感染
予防を十分に行ったうえで積極的に活動していきたいと思
いますので、是非とも会員の皆さまのご理解とご協力をお
願いいたします。
　最後に、楽しく、学び多き 1 年だったと笑顔で酒を酌み
交わす最終例会を想像し、船出の挨拶とさせていただきま
す。



● 現在会員 136名
● 出席者 96名
● 欠席者 31名
● 出席免除者欠席 9名
● 今回例会出席率 75.6％

● メークアップ 11名
● 欠席者 16名
● 修正出席率 85.8％

  6 月 3 日 ●メークアップ　　　清水則明・田畑賢一　(6/26 福井RAC)  
 各　君

 2021 年  6 月  24 日　　第 3454 回 　最終例会　

福井 RAC  会長挨拶

森陰  輝夫ガバナー補佐
ガバナー補佐　挨拶

退会挨拶

新旧交代 バッジ交換・親睦活動委員会からの記念品贈呈

会長挨拶
2020-21 年度  会 長

清水  則明
　今年度、最終例会となりました。この一年、
コロナ禍の中でも 44 回の例会を開催するこ
とができました。ひとえに会員皆様のご協
力のお陰です。心から感謝申し上げます。
　今年度はご存知の通り、福井 RC 創立 70

周年の節目の年でありました。
　70 歳は、人間で例えると “ 古希 ” にあたります。「人生七十
古来希なり」から “ 古希 ” と言いますが、近年は平均寿命も延
びてクラブ会員の中にも 70 過ぎの方も沢山いらっしゃいます
ので、「人生七十近年ザラなり」から “ 近ザラ ” とでも言った
方がいいのかも知れません。
　いずれにしましても、70 年という長きにわたり当クラブを
築いてこられた先輩諸氏に敬意と感謝を申し上げたいと思いま
す。企業も同じですが、現在は過去の努力の賜物であって、未
来を保証するものではありません。今後、80 年 100 年と福井
RC を存続させるためには、現在を担っている私たちが、若い
会員を育て、ロータリー活動を “ つなぎ、ひろげる ” 努力をし
なければなりません。福井 RC の会員であることの自覚と誇り
と責任を持ち、ともに未来を築いていきましょう。
　今年度の最初のほうの例会でもお話したことがありますが、
八幡山（足羽三山のひとつ）の頂上に福井RCの石碑があります。
これは、昨年の 4月に散歩をしていた時に偶然見つけたもので、
八幡山展望台　協賛「福井ロータリークラブ　1961・大会記念」
と記されています。今から丁度 60 年前のものです。私はそれ
を見て、当時、福井 RC が確かに存在し、活動していたことを
思い知る証だと思いました。まさに創立 70 周年の年に、石碑

の存在を私たちに知らしめたのは、先人の見えない力によるも
のではないかと感じました。標高 131ｍですので、ぜひ皆さん
も一度石碑に会いに行ってもらいたいと思います。近くまで車
でも登れますし、ゆっくり歩いても 30 分くらいで登れます。
　現在確認できるクラブの石碑は、他にも中央公園に 5 カ所、
幾久公園に 1 カ所あります。友好・双子クラブ締結や周年記
念の石碑です。お墓とは言いませんが、福井 RC の歴史を刻む
宝物ですから、今後も大事にしていかなければならないと思い
ます。
　今年度の例会挨拶時に、ときどきドライブレコーダーの事故
映像を見て頂きました。衝撃的なものも一部あったと思います
が、少しでも皆さんの事故防止の役にたてば幸いだと思ってい
ます。交通事故は確率の問題で、危険な運転をしていれば、必
ず事故の確率は上がります。ハインリッヒの法則のごとく、ヒ
ヤリとしたり、ハットした時どれだけ反省できるかどうか、他
人の事故例をみて自分のものにできるかどうかで、事故を起こ
す確率は随分下げることができます。ここにいる会員の皆さん
は、リスク管理とか危険予知能力が高い人たちばかりだと思い
ますが、もうひとつ交通事故防止のために「ゆっくり発進　ゆっ
くり停止」という言葉を覚えておいてください。「ゆっくり発
進　ゆっくり停止」を意識した運転をすると、燃費も良くなり
ますし、事故の確率も随分下がります。将来は自動運転になり
交通事故なんて過去の遺産になるかも知れませんが、今しばら
く「ゆっくり発進　ゆっくり停止」を実践して頂き、事故を起
こさないよう、また事故にあわないように願っています。
　結びになりますが、理事の皆様、会員の皆様、事務局の吉川
さん、そして何より田畑幹事には、クラブの事業運営にご支援
を賜り、厚く御礼申し上げます。
有難うございました。

2020-21 年度
福井ローターアクトクラブ

伊藤  恭平 会長

　福井ロータリークラブ、創立 70 周年おめ
でとうございます。
　歳月人を待たず、時の流れは、ロータリー

活動の努力に関係なく過ぎていき、人の都合で留まることはあ
りません。あっという間の 1 年でした。
　岩下パストガバナー補佐、須賀原パストガバナー補佐に引き
継ぐ補佐の責務でしたのでかなりの重圧でした。とにかく先輩
ガバナー補佐がやって来られたことを参考にさせていただきま
した。
　思えば、渡邊 義信会長、林 正岳会長、清水 則明会長年度に
ガバナー補佐として 3 人のガバナーのパイプ役として活動させ
ていただきました。そうこうしているうちに今月一杯で福井県
第一グループガバナー補佐を任期満了にて退任することになり
ました。後任のガバナー補佐は福井東クラブの貴志 英夫さんで
す。
　この 3 年間で分かったことは、ロータリークラブの魅力およ
び価値の大きな部分はそこに集う仲間の存在にあると思います。
　しかしながら、このコロナ禍において、やったこと、やらなかっ
たこと、やれなかったこと、参加したこと、我慢したこと、い
ずれも、まずは国や自治体の方針優先、各クラブの対応を優先、
感染拡大防止を優先しての規模縮小、三密回避対策の中、福井
ロータリークラブが知恵と工夫などで乗りきって来られたこと
と思います。
　「不易流行」のことばがあります。いつまでも変化しない本質
的なものを忘れない中にも、新しい変化を重ねているものを取
り入れると解釈されています。
　コロナ禍だからこそできること、変化の激しい現在こそ新し
い試みを探求する。松原ガバナー年度の地区スローガンは、「ロー
タリーの原点に返る」としています。

　福井ロータリークラブ様が、永遠に変わらないロータリーの
原点を忘れず、新しい変化も同様に取り入れておられることが
強く共感できました。
　最後にガバナー補佐しての役割を積極的に果たせず、会長幹
事の皆様には大変申し訳なく思っています。
　同時に、福井クラブ様が前向きに対応していただいたことに
感謝いたします。
　会長、幹事は例会開催の判断に苦慮し、クラブの奉仕事業も
満足にできない状況の中で、せめて新型コロナウィルス感染症
への対応方法について模索しながら活動されたことと思います。
　ワクチン接種も始まりました。一日も早いコロナ騒動の終息
を願います。そして休止した分のエネルギーを加えパワーアッ
プしての本来のロータリー活動に戻りたいですね。
　今年度で任期満了の清水 則明会長、田畑 賢一幹事、本当にお
疲れ様でした。今一度盛大な拍手をお願いいたします。ありが
とうございました。

　一年間ありがとうございました。まずは、清水
会長、私を幹事に選んでいただきありがとうござ
いました。　清水会長は人柄も本当に優しく、ま
たある程度、自由にクラブ運営を任せていただき
感謝申し上げます。そして、理事会メンバーの皆

様方にも、このコロナ禍の難しいクラブ運営に対し、アドバイス
やご意見をいただき本当に助かりました。この場をお借りして厚
く御礼申し上げます。また会員の皆様方も、当初アンケートのご
協力やクラブ運営にいろいろとご指導をいただき心から感謝申し
上げます。
　正直言うと、コロナ禍でなく通常の時の幹事をしたかったとい
うのが本音ですが、逆にこの時期ということで、リスクマネジメ
ント能力を養うことができたのかなと思っております。実は、毎
週木曜日の朝は、意外となんとなく落ち着かず、例会が終わると
ほっと一息がでるという木曜日を毎週送ってきました。やっと終
わりますので、しばらくはゆっくりとしたいなと思っております。
　私は、幹事として、3つのことを大事にしてクラブ運営を行って
きました。一つ目は、ギリギリの線を攻めながら例会でクラスター
を出さないことです。2つ目としましては。なかなか交流ができな
い中でも、少しでも会員の皆様が例会に参加してもらえるように
したいということです。そして、3つ目としては、多分、歴代幹事
も皆そうだと思いますが、塗装の仕事をしているだけに、自分の色、
カラーを出していきたいということでした。それを念頭にクラブ
運営を行いました。そのためには、やはり新しいことやアイデア
をだすことが大切だと思います。清水会長のおかげで、杉本知事
をお呼びすることもできましたし、会員のお弁当企画、また新た
な例会スタイルの挑戦として、トークセッション等、いろいろ手
を替え品を替えチャレンジしたつもりです。至らぬ点はあったと
は思いますが、私自身、一生懸命幹事職を務めたつもりです。残
念ながら、コロナのためにできなかった事業もありますが、後悔
はありません。
　最後に、次年度体制がこのコロナに打ち勝ち、ご活躍されるこ
とを祈念し、御礼の挨拶にかえさせていただきます。ありがとう
ございました。

　そもそも私が会長に指名されたのは、
3年近く前、当時会長だった渡邉  義信さ
んから「会長を受けてもらいたい」との
声かけがありました。とても器でもあり
ませんから躊躇していた時、佐々木  知也

パスト会長から「絶対受けないとだめだ」と背中を押され、
お受けした次第です。ロータリーの知識もなく、ましてそ
うそうたる会員の前で挨拶できるほどの見識も能力もなく、
不安で一杯だったことを覚えています。
　しかし、一年間終わってみるとあっという間でした。会
長をやらせて頂いて良かったと思っています。
　家庭も同じだと思いますが、奥さんがしっかりしている
家庭は円満である様に、今年度は田畑幹事の力が大きかっ
たと思っています。アイデアマンですし、気配り・根回し
もでき、コロナ禍で計画変更にも臨機応変に対応してくれ
ました。影の会長と言ってもいいと思います。田畑幹事
有難うございました。
　そして、一年間務め上げられたのは、
何よりも皆さんのご協力のお陰です。
有難うございました。

伊藤　彰 会員

　システム研究所の伊
藤です。12 年間お世話
になりました。ありがとうございました。こ

の場をお借りして退会の挨拶をさせていただきます。
　2009 年に入会させていただきました。ちょうど福井 RCホス
トの IMが行われた時、入会早々裏方で運営もさせていただい
たことが思い出になっています。入会時のオリエンテーション
では「親睦と例会出席だよ」と言われてそれを忠実に守りまして、
12 年間例会に出席できたことが一つの思い出かなと思います。
　ロータリーを振り返りますと米山一本だったなと思います。
クラブの米山も通算 5年間担当させていただきましたし、地区
のほうにも 8年行かせていただきました。
　地区委員になったきっかけは、当時の清水会長は SAAで「例
会に来るまじめな奴がいい」と言うことで私が副 SAAとなり、
その時清水会長から「次を作らんと交代できんのや、と伊藤君
頼まれないか？最低 5年は行ってね」と言われ、嫌とは言えず
ハイ喜んでと言って 8年間行かせていただきました。本当にい
い思い出といい経験をさせていただいたなと思っています。
　おかげで県内の各クラブにも行かせていただきましたし、若
い奨学生とも色んな思い出を作らせていただきましてありがた
いなと思っています。
　残念なことは入会と共に再開したゴルフがちっとも上手くな
らなかったことですね。ゴルフはやめたわけではないのでまだ
まだ先はあるんですけども、心残りなのはたくさんの方にチョ
コレート預けたままなことです。
　いずれにしましても今日ロータリーを退会させていただきま
すが、ロータリーで学んだ奉仕の精神、他ではできなかった経
験をこれからの人生の糧にしていきたいと思っております。
　また町で見かけたら声をかけていただきたいなと思います。
本当に 12 年間お世話になりました。

宮﨑  茂和パストガバナー

　皆さんこんばんは。私たちのクラブの一番
新しい 10 年間をムービーとして皆さんにご
覧いただきました。いかがでしたでしょうか。

　私はこのクラブが 70 年前から（私は 49 年このクラブにいま
すけれども）、非常にスマートに現代化してきてロータリーとい
うものを認識しながら発展してきたと感じました。49 年間の間
に私は 36 代目の会長をさせいただきました。今は 71 代だそう
です。大分昔の話になりますね。1998-1999 年度には 2650 地
区のガバナーを務めさせていただきました。
　私が皆さんにお話をしたいことは、清水会長様などいろいろ
な方がお話しになりましたように、ロータリアンであるという
自覚の元に、もっともっと、ずっと昔から伝統と歴史を育んで
きたのがこのクラブということです。どうか皆さんお一人お一
人がこのクラブの会員なんだという、このクラブの人間なんだ
という誇りを持っていただきたいと思います。創立 70 周年、
先ほどのビデオはその一番新しい 7分の 1にしかすぎないんで
す。後の 7分の 6は、私がその半分を体験しているだけで、本
当にもう古い経歴の方が亡くなってしまいましたけれども、い
よいよこの 2020-2021 年度、今日が最終例会、ロータアクトク
ラブとの合同例会ということでありまして、清水会長様、田畑
幹事のこの一年間のご活躍に深く深く感謝を申し上げたいと思
います。
　私は卒寿といいまして 90 歳を過ぎました。このクラブで一
番年寄りで御座います。このような年寄りの冷水でもって所感
とさせていただきます。どうもありがとうございました。

清水会長  最後の閉会点鐘

70 周年オープニングムービー

親睦活動委員会企画【クイズ大会】

清水会長から山内新会長へ 田畑幹事から浅井新幹事へ

清水会長、田畑幹事、1年間お疲れ様でした。
山内新会長、浅井新幹事、よろしくお願いします。

幹事最後の挨拶

　2020 年 10 月 15 日に創立 70 周年を迎え、過去 10 年のクラ
ブ奉仕活動等を作成し、参加者の皆様に見ていただきました。
その後、宮﨑茂和パストガバナーよりお言葉を頂戴致しました。

1位チームの皆様 2位チームの皆様 3位チームの皆様
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